



CONTRALORÍA
GENERAL DE LA
REPÚBLICA

9 de junio de 2022

Contraloría General suscribe Acuerdo de Cooperación Financiera y Educativa para “Maestría en Control Gubernamental de la Gestión Pública”



Para contribuir al desarrollo de competencias en Control Gubernamental, la Contraloría General en conjunto con el Instituto para la Formación y Aprovechamiento de Recursos Humanos (Ifarhu) y la Universidad de Panamá (UP), firmaron Acuerdo Específico de Cooperación Financiera y Educativa para la ejecución del programa de “Maestría en Control Gubernamental de la Gestión Pública”.

A través de este pacto, las partes quedan comprometidas a fomentar contenidos actualizados y de altos estándares que permitan la especialización y el relevo generacional, para un mejor aprovechamiento del potencial humano e infraestructura en beneficio de estudiantes y las Instituciones del Sector Público del país.





Contraloría completa autoevaluación de integridad y se suma a entes fiscalizadores de la región



Tras una autoevaluación con acompañamiento internacional sobre integridad institucional, la Contraloría General se unió al grupo de los 21 miembros de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) que completan el requerimiento.

“Hay que hacer este tipo de ejercicio constantemente, tener voluntad y compromiso de aceptar los resultados”, dijo el contralor general, Gerardo Solís, durante la entrega del informe del Taller de la Herramienta para la Autoevaluación de la Integridad (IntoSAINT)





Para prevención y combate contra la corrupción, Contraloría inaugura taller internacional



Para promover una política regional en materia de prevención y lucha contra la corrupción, el Contralor Gerardo Solís inauguró el Encuentro Regional de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS).

“Los avances y retrocesos que se dan en cada país no deben ser obstáculo para que sigamos luchando, para que no bajemos la guardia en esta lucha contra la corrupción porque la pandemia ha resultado un riesgo grande en esta lucha, porque la economía mundial ha impactado en cada uno de nuestros países”, afirmó Solís.

